

# 生徒会通信

令和4年度 11月

11月5日と6日にウォークラリーと花植えのボランティアがありました。  
たくさん的人がボランティアに参加してくれました。  
そこで出た感想をまとめました。

## ウォークラリー大会

- 地域の活動に参加することは大切だと思った
- 率先してやれた
- 新たな発見があった
- 紅葉が綺麗だった
- 達成感があった
- 機会があればまたやりたい
- いい運動になった
- 天気が良く、とても気持ちよく歩けた
- 初めていく場所があって、明智について知れた
- 明智の良さがわかった

## 花植え

- 色合いを考えられた
- 地域の人と一緒に花植えできた
- を華のある場所にできた
- 自分のところが終わったら他の子を手伝えた
- 出来上がったのを見て、やって良かったと思った
- 花壇が作れた
- 楽しかった
- 地域の人の作業が速くて、もっと早く、丁寧にやれるようにしたいと思った
- これからも積極的に参加していきたい

毎回、たくさんの人々がボランティア参加してくれているので、  
まだやったことのない人もボランティアに参加して、地域貢献していきましょう。